

# L'oeil de l'Atlantique. Un ouvrage de référence

Publié le 07 août 2017

VOIR LES COMMENTAIRES

Le Télégramme



De gauche à droite : Jean-Yves Le Brun, historien local, Jacques Morvan, Bruno Schavsinski, Alain Le Berre et Sylvie Le Bour, quatre des coauteurs de « L'Oeil de l'Atlantique », aux côtés de Maurice Lemaître, maire de Plogoff et président du syndicat mixte de la Pointe du Raz

Alain Le Berre, Sylvie Le Bour, Jacques Morvan et Bruno Schavsinski ont présenté, vendredi, à la Maison du site de la Pointe du Raz leur ouvrage intitulé « L'Oeil de l'Atlantique », à la rédaction duquel a également participé Jean Danzé. Ce travail d'historiens, aboutissement d'une colossale collecte d'informations et de recensement d'archives, fait suite à l'exposition « Guerres des ondes, guerre de l'ombre » qui remporta un grand succès en 2013. Face à ce retentissement, les cinq coauteurs se sont lancés dans la rédaction de « L'Oeil de l'Atlantique » avec pour intention la diffusion exhaustive des informations collectées sur le sujet. « Les auteurs se sont efforcés de rapporter des épisodes d'un quotidien capiste révolu, en même temps que l'histoire générale de lieux durant un siècle, dont celle, incontournable, de l'occupation » explique Alain Le Berre.

Comme un roman

Le livre s'ouvre sur les premiers pas du territoire dans la modernité, se poursuit par la tourmente de l'été 40, l'occupation, la résistance intérieure, la vie au quotidien des occupants et des occupés, et s'achève sur la sortie de guerre et la reprise du tourisme. Avec pour toile de fond « l'oeil de l'Atlantique », dénomination de la station radar implantée dans le Cap-Sizun par l'armée d'occupation. Plus qu'un beau livre sur papier glacé, « L'Oeil de l'Atlantique » est un livre d'érudition enrichi d'une incomparable iconographie qui se lit comme un roman.

Contact

Tél. Alain Le Berre : 02.98.91.38.82.